

みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場 広報こうた係
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線324)
FAX63-5139

今月の表紙

今月号の表紙は、豊坂小学校のナスの収穫。JAあいち三河ナス部会のかたの協力のもと、児童たちが学校の敷地内で栽培したナスを収穫し、その日のうちに給食センターへ持って行きました。翌日の給食には、マナーボナスとして出され、児童たちは自分で収穫したナスを口いっぱいにはお張っていました。



剣道「幸剣会」

幸剣会では、大会・試合などに積極的に参加し、各自が目標に向かって頑張っています。4月に行われた愛知県少年剣道錬成大会では、中学生代表チームが入賞し、7月26・27日に日本武道館で行われた全日本少年剣道錬成大会に出場してきました。8月19日には兵庫県で行われる夏季錬成大会に出場します。

現在、約60人が毎週日曜日に北部中学校武道場（午後7時～9時）と南部中学校武道場（午後7時30

分～9時30分、高校生以上）にて年齢・性別に関係なく稽古に励んでいます。剣道を通じて、「礼儀を守り、自分と周りのことを真剣に考え行動できる人間」にお互いが育っていくよう、日々精進しています。剣道初心者のかた、しばらく剣道から離れていたかたもお気軽に見学にいらしてください。やってみると結構楽しいですよ。一緒に汗を流しましょう。

代表者 浅井 ☎63-0181

この欄に掲載希望のサークルは、はがきにサークル名と連絡先、活動内容を簡潔に書いて企画情報課へ。おってご連絡します。

この贈答の風習は、町家でも行われるようになりましたが、武家では、1590年のこの日に、徳川家康が初めて江戸城に入ったところから、元日と同じ重要な式日とされました。

8月1日からは、「道路を守る月間」、「観光週間」、「水の週間」が始まります。1日は、水資源の大切さを訴える「水の日」。この現代の八朔を、昔の八朔のように身近な行事の日にしたいものです。

「八朔」の「朔」は、ついたちの意味。「八朔」は、陰暦8月1日のことで、八朔柑はそのころから熟し始めるので、この名がついたと言われています。

八朔は、8月1日にその年の新しい稲穂を贈答して祝った農家の行事で、田実の節供とも呼ばれました。

サークル紹介

この指とーまれ

95



【表装】

丸一 喜美さん

みんなの作品展!



【表装】

金子 昭子さん

皆さんの作品を募集します。応募方法はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入のうえ、広報こうた係までお送りください(デジカメ写真の場合はメールで!)

「八朔」ははつき

どんな意味?
どんな意味!!

「はつき」といえば、1月から5月ごろまで出回る果物の「八朔柑」を思い浮かべる人が多いでしょう。広島県の実産で、形は夏ミカンに似ていますが、甘く酸っぱい味は独特です。

「八朔」の「朔」は、ついたちの意味。「八朔」は、陰暦8月1日のことで、八朔柑はそのころから熟し始めるので、この名がついたと言われています。

八朔は、8月1日にその年の新しい稲穂を贈答して祝った農家の行事で、田実の節供とも呼ばれました。

この贈答の風習は、町家でも行われるようになりましたが、武家では、1590年のこの日に、徳川家康が初めて江戸城に入ったところから、元日と同じ重要な式日とされました。

8月1日からは、「道路を守る月間」、「観光週間」、「水の週間」が始まります。1日は、水資源の大切さを訴える「水の日」。この現代の八朔を、昔の八朔のように身近な行事の日にしたいものです。



青春トークリレー

第161走者

いなよし かずお
稲吉 知勇さん

荻区在住 21歳 会社員
身長 160cm O型
好きなタイプ
一緒にいて楽しい人
好きな芸能人 鈴木えみ

はじめまして。僕は今年から自動車整備士として働いています。短大でも勉強してきましたが、実際に働いてみると分からないことばかりで、短大にいたときよりも勉強しています。

息抜きとして、短大のころから始めたソフトボールを、とても楽しんでやっています。始めたころにはバットに球が当たらなかつたり、守備でもエラーをしたりとまったくダメでしたが、最近ではエラーも少なくなり、ヒットも打てるようになってきました。荻の小学校のソフトボールの指導にも行ったりして、小学生がどんどん上手になっていくのを見たり、教えたりすることも楽しんでいます。



はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。
希望者は企画情報課まで。



生きがい ヤンターだより

「某月某日」

長生きも考えもん

の巻

シルバー人材センターの会員はみんな仲良し。この間も2人の会員が最近の子ども出生率のことについて話していました。
「今の若い女の人は、平均で子どもを1人しか生まんそうだね」
「ほだほだ、ほいだで日本の人口がどんどん減っていくだけな」
「わしらの小さいころは、どこの家も5、6人も子どもがおって、畑仕事も忙し

いとときは、赤ん坊を背負って学校へ来ておった子も珍しく無かつたのになえ」
「人間が横着になつたのかねえ。それともお金がかかるとか・・・」
「わしら年寄りも人口が減っているならもっと大事にされてもいいのにな」
「そついやあこの前、息子がこつと言つたがね。昔は親孝行したいときには親はなし」
「ただ、今は『親孝行しなくて親はあり』だつて。ほんなこと言われたもんだから、息子に『お前より長生きするわ』つて言い返してやつたわ。ワツハハハ」
「ほんなことがあつただか
ん。あんまり長生きも考えもんだねえ。アーア」



ちと 編集者の ひらりと

今月の特集は子育てについて。最近では、少子化が問題となっています。先日発表された2005年の日本の合計特殊出生率（1人の女性が生涯に産む子どもの数の推定値）の値は1・25。この値は過去最低であり、将来の人口が減少していくことを表しています。現在の合計特殊出生率の低下の主な原因は、「出産や子育てのよりも仕事をがんばりたいという考え」や「結婚年齢の上昇」などが挙げられますが、「子育てがつらい、魅力を感じない」ということも言われています。私はまだ独身ですが、結婚した場合、妻と2人で協力しながら子育てを楽しんでいきたいと思っています。（D）
夏真っ盛りです。体調管理には気を使いましょ。夏バテとか夏痩せなんて言いますが、秋が来るまで調子を維持しましょ。自分が子供の頃は、暑さも気にせず遊びまわっていたような気がします。今ではエアコンが無くてはならないものになっています。気温も上昇しているような気がしますが、文明の利器が進化することによって忍耐力が薄れているような気がしてま

(T)